
Herr Knülle stellte nochmal die Intentionen dieses gemeinsamen Antrages der 
Fraktionen SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP dar und bedankte sich bei der 
Verwaltung für die intensive Prüfung. Das Projekt, im Zentrum von Menden 
Wohnbebauung zu realisieren, wäre damit aus seiner Sicht nicht vom Tisch, sondern 
nur zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht umzusetzen. 
 
Frau Jung ergänzte, dass es wichtig wäre, dass die hier angemeldeten Bedarfe für die 
Schulen, in die gesamte Sportstättenplanung für Sankt Augustin integriert würde und 
keine Einzellösungen geschaffen würden.  
 


